

#SÜD-OST 30. April 2024

Vierter Stammtisch des Ortsverbandes Magdeburg: Schockanrufe im Fokus

Am vergangenen Montag fand der vierte Stammtisch des Ortsverbandes Magdeburg statt. Dieses Treffen, eine traditionelle Zusammenarbeit mit der Seniorengruppe, zieht regelmäßig eine Vielzahl von Gästen an.



Organisator Uwe Brandt konnte diesmal zwei ehemalige Polizeibeamte gewinnen, um über das Thema Schockanrufe zu sprechen und wertvolle Tipps zum Verhalten bei solchen Betrugsversuchen zu geben.

Die geladenen Gäste waren Kriminalhauptkommissar a. D. Burkhard Jach und Polizeihauptkommissar a. D. Lothar Kühlewind. Beide Experten referierten über verschiedene Formen von Schockanrufen und wie man sich vor ihnen schützen kann. Ihre Vorträge stießen auf großes Interesse bei den

Teilnehmenden. Eine lebhafte Diskussion entstand, als die beiden Beamten ein Beispiel eines Schockanrufs vorspielten, um die Methoden und die Dreistigkeit solcher Betrüger zu verdeutlichen.

Die Teilnehmer erhielten wertvolle Hinweise, wie sie sich in solchen Situationen verhalten sollten. Die beiden Gäste sagten zu, bei zukünftigen Stammtischen erneut aufzutreten, um über weitere Themen wie den Enkeltrick zu sprechen.

Der Tag war ein voller Erfolg, und viele Teilnehmenden äußerten den Wunsch nach einer baldigen Wiederholung. Der Ortsverband Magdeburg setzt weiterhin auf die Zusammenarbeit mit Fachleuten, um seinen Mitgliedern relevante Informationen und Schutzmaßnahmen zu bieten.